



TEJARES

# Jornada intergeneracional e intercultural

**ALUMNOS DE LOS CURSOS INTERNACIONALES DE LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA SE SUMERGEN EN LA CULTURA ESPAÑOLA Y ALGUNAS DE SUS TRADICIONES DE LA MANO DE LOS MAYORES**

E. A. S.

Hay cosas que no se aprenden en los libros ni en las aulas. Los alumnos de Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca tuvieron la semana pasada la oportunidad de sumergirse en la cultura española y algunas de sus tradiciones de forma directa de la mano de mayores de la capital salmantina.

El barrio trastormesino de Tejares acogió una jornada de convivencia en la que participaron estudiantes de distintas nacionalidades, muchos de ellos latinoamericanos, según detalló el presidente de la Unión de Asociaciones de Mayores de Salamanca Capital, Francisco Gómez Galán.

Tanto los más veteranos como los jóvenes disfrutaron compartiendo y comparando costumbres. Los juegos tradicionales sacaron el niño que todos llevaban dentro. La rana y otros entretenimientos sirvieron para estrechar lazos y despertar risas.

La música fue otro elemento indispensable, y rememoraron canciones de toda la vida con una gran animación. Pero como no solo de melodías vive el hombre, llegó la hora de comer, y ¿qué mejor para hablar de la cultura gastronómica salmantina que la chanfaina?

Con una gran satisfacción por parte de todos, según Gómez Galán, terminó este acto, que ponía el broche a las actividades desarrolladas por la UAMSC con Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca. ||



Los estudiantes aprenden algunos detalles de la gastronomía española en vivo.

FOTOS: J. M. GARCÍA



Los mayores y jóvenes disfrutaron de la experiencia en el barrio de Tejares.